

愛媛県新居浜警察署協議会会議録  
(令和5年度第3回)

日時	令和6年2月22日(木曜日)午後2時00分～午後4時00分	
出席者	1 警察署協議会側 会長以下委員7人 2 警察署側 署長以下幹部職員等11人	
議事概要	1 会長挨拶 (1) 警察活動に対する謝辞 (2) 積極的な情報共有の依頼 2 署長挨拶 (1) 警察活動への支援や協力に対する謝辞 (2) 諮問の概要説明 3 業務推進結果等の説明 令和5年10月～令和6年1月までの業務推進結果及び令和6年2月～令和6年5月までの業務推進計画について、各課長が説明した。 4 諮問及び答申	
要	諮問	答申
	「令和6年愛媛県警察運営目標」について	見せる警戒により犯罪の未然防止を図っていたいただき感謝している。
		見守り活動を行っているが、不審者情報が出た際など、すぐにパトカーが警戒に当たっているのを見てその対応の早さに感心している。今後もよろしく願います。
		専門的スキルや個人の能力を生かし、適材適所の人員配置を行って治安維持にあたっていただきたい。
		運営目標や警察署の活動等について広報が大事だと思うので、今後も積極的な広報を願います。
		環境問題や人口減少にも目を向け、多角的な警察活動をお願いしたい。
		術科大会で好成績を収めると警察署全体の士気の向上につながるとともに県民が警察を身近に感じると思うので訓練に励んでいただきたい。

5 質疑・応答

【委員】

サイバー犯罪についてどのような対策をとっているのか。

【生活安全上席係長】

サイバーパトロールを強化するとともに、端緒情報をもとに照会・捜査を実施し、検挙に努めている。

予防策としては各種防犯講話の際、手口について広報を実施したり、予兆があった場合には防災無線等の活用等も行っている。

【委員】

「大人も手を上げよう運動」は良い取り組みだと思うが、その効果についての分析結果と、運動の推進状況について教えてもらいたい。

【交通調査官】

手を上げることの効果については、県警が調査したところ、手を上げない場合の停止率が約30%であるのに対し、肩の高さで手を挙げた場合の停止率は約70%と約40ポイントの数字の上昇がみられ、非常に効果的であることが判明している。

大人が手を上げることについて気恥ずかしさはあるかもしれないが、掌を運転者に見せるだけでも効果的であるので是非実践していただき、普及活動に御協力をお願いしたい。

運動の推進状況としては、市役所や管内の教習所等をモデル事業所を選定し、運動への積極的な参加を依頼するとともに、交通安全講習の際にも広報を実施しており、今後も運動の定着を図っていく。

【委員】

高齢化社会が進み、今後も高齢者は増加する見込みであるが、高齢者向けの交通安全講座等を増やすことはできないか。

【交通調査官】

当署では出前講習を警察署直接の依頼はもちろん、新居浜市役所を通じる形でも受け付けており、少しでもたくさんの高齢者に交通安全意識を高めていただくため、出前講習の機会の増加に努めている。

なお、出前講習の内容は、依頼元の要望に応じて講習内容を変えており、高齢者が関心を持てる内容となるよう工夫している。

【委員】

11号バイパスが開通することにより、車両の流れ等交通事情の変化が予想されるが、具体的にどのような変化が予想されるか。

【交通調査官】

11号バイパスが一部開通することで、道路事情の改善により周辺道路の渋滞緩和が期待されるが、開通後、予想外の事態が発生することは十分に考えられる。交通量の変化等に注意しながら、より良い交通環境を構築していきたい。

議  
事  
概  
要

## 6 その他

会議終了後、各委員は、総合対処法訓練及び当署独自の新型装備品（バネ製の带状制圧用具。押し当てることで対象に巻き付き、身体を拘束するもの。刺又に装着可能。商品名「ケルベロス」）等の装備品を視察した。

### 新居浜警察署協議会開催状況



### 総合対処法訓練視察状況



### 新型装備品の視察状況



新型装備品を体験する委員の状況



装備品を手にする等して視察する委員の状況

